

Sou des Écoles

Le Sou des Ecoles de Boz, a pour cette année scolaire 2014-2015, encore réédité sa brocante fin septembre et sa fête du vélo le 1^{er} mai.

La brocante 2014 a été pluvieuse le matin d'où un bilan mitigé.

La fête du vélo est tombée à l'eau. Cependant la très bonne vente d'encarts et la tombola ont rempli nos caisses et nous en sommes ravis !

Nous tenons à remercier ici Pascale OHL pour son année à la présidence.

Le nouveau bureau gardera la bonne ambiance ainsi que la bonne entente pour l'organisation des manifestations mise en place auparavant.



Le nouveau bureau présidé par Mr Granger, avec ses secrétaires Mmes Lacour et Granger, et ses trésorières Mmes Garcia et Félix forme une équipe dynamique et pleine de nouvelles idées.



Si vous souhaitez la rejoindre, pas une minute à perdre ! Au programme : rires, amitié, convivialité....

Merci également à la Mairie, aux diverses associations communales et bien sûr à tous les bénévoles pour l'aide apportée au Sou quelle que soit sa forme. La solidarité étant notre maître mot nous sommes fiers de faire partie de cette association et fiers d'être burrhins.



MEILLEURS VŒUX

pour cette nouvelle année !!!!!